
【入会式】

竹内 彰君 八千代銀行大和支

店支店長

職業分類 普通銀行

推薦者・カウンセラー 高橋政勝

会員

所属委員会 親睦活動委員会

役員・理事及び会計監査の選挙について告知

致します。本クラブの年次総会は１２月第１週の例会

に開催され、そこで次年度の役員・理事の選挙を

行います。

大和中RC細則第３条の役員、理事及び会計監

査の選挙に当たって、本日指名委員会を開催いた

します。

米山奨学生の斉 忠良君がお見え

ですので奨学金をお渡しします。

先週のクラブ協議会は、地区大会直後にも関わ

らず多数の会員が出席していただき有難うござい

ました。野口宏君の素晴らしいイニシエーションスピー

チに引き続き、クラブ協議会が開催されました。お

酒が入りながらの夜間協議会は、有益な会議とな

るかと少し心配しましたが、さすがロータリアンの皆

様、紳士的に本音で語らう素晴らしい会議となり

ました。

ロータリー情報・クラブ研修委員会の企画のもと、

「週一度 みんなに会える 楽しみ」を実現するため

に、例会、奉仕活動、親睦、研修についてのテーマ

を切り口にテーブルディスカッションを行っていただ

きました。

印象的であったのは我がテーブルの富沢君の

感想です。「昼間のクラブ協議会は時間的な制約

もあり、議論も硬くなりがちです。このような少人

数のテーブルごとの会議はお酒も入ってリラックス

でき、本音の意見が飛び交ってとても面白いです。

時間を気にすることも無く、とても楽しかったです。」

と言っていました。私も同感です。機会がありました

ら、このような会員参加型の会議を是非もう一度

開催したいと思います。

情報・研修委員会の皆様、真剣な中にも楽しい

協議会が出来ました事、感謝いたします。各テーブ

ルの御意見を今後のクラブ運営に反映して参りた

いと思います。有難うございました。
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【 本日のプログラム 】 11月8日 卓話 「未来の夢計画について」 R財団委員会
【 次回予告 】 11月15日 クラブフォーラム 「R財団と奉仕プロジェクト」 次年度の計画について

【 第1641例会 】 平成24年11月1日（木） 【 司会SAA 】 飯田 豊太 君 【 斉唱 】 「我らの生業」
【 ソングリーダー 】 橋本 吉宣 君 【ゲスト】 （株）せんざん 代表取締役 山泉 篤 氏

修正

40名 33名 86.84％ 82.86% 7名 富澤、原嶋、引田、中西、山崎

1646号



①会員候補者であります長谷川清氏は、10月25

日臨時理事会にて推薦承認が決定され、現在

被推薦者のことを各会員に郵送しておりますの

で、宜しくお願い致します。

②11月の理事役員会は計画書では15日ですが、

都合により第2週の8日例会終了後です。

③会長の時間でもありましたが、本日2012～13年

度指名委員会が、6時半より旬庵にて開催され

ます。

④RI日本事務局奉仕室臨時ニュースレターが、来

ていますのでお知らせいたします。

お祝いの方々

親睦活動委員会 橋本 吉宣 委員

配偶者誕生日 番 枝美子 夫人 11月6日

結婚記念日 後藤 定毅 君 11月3日

創業記念日 鈴木 洋子 君 11月1日

野口 宏 君 11月1日

北砂 明彦 君 11月6日

入会記念日 北島 照介 君 11月1日

飯田 豊太 君 11月5日

「顧客満足度の追求」

（株）せんざん

代表取締役 山泉 篤 氏

本日の内容は下記よりダ

ウンロード下さい。

http://sdrv.ms/S1heLQ

2

横澤 創 会長、入江 公敏 幹事

八千代銀行大和支店長、竹内彰様、入会おめでと

うございます。本日のゲストスピーカーは、（株）せんざ

ん、代表取締役山泉篤氏です。どうぞ宜しくお願い致

します。

神作彰君、梅田秀雄君、橋本日吉君

（株）せんざん、山泉社長、ようこそお出で頂きました。

本日の卓話、楽しみにしております。又、皆でお店へ食

べに行きたいと思います。その節は宜しくお願いします。

辻 彰彦 君

山泉様、ようこそお越し下さいました。お客様への心

のこもった対応に、いつも頭が下がります。宜しくお願

い致します。

橋本 吉宣 君

山泉様、本日はお越し頂き、誠にありがとうございま

す。卓話、楽しみにしております。

髙橋 政勝 君

今日からお世話になります。竹内支店長を宜しくお

願いします。会場をお借りしていますので、宜しくご支

援をお願いします。

後藤 定毅 君

①竹内さん！入会おめでとうございます。一緒にゆっ

くりロータリーを楽しみ、奉仕の理想を求めて行きま

しょう。

②結婚記念日のお祝いを下さり、ありがとうございま

す。後9年、50年まで持つかどうかわかりませんが、

とりあえず一年間仲良くしようと思います。

石川 健次 君（R情報・研修委員会）

①先日の新会員向け勉強会では、定方寺さんにお世

話になりました。ご参加の皆様もありがとうござい

ました。

②竹内支店長、本日からですね。大和中RCにようこそ！

番 桂柳 君

家内の誕生日を祝って戴き、御礼申し上げます。

北島 照介 君

結婚記念、入会記念日を祝って頂き、ありがとうござ

います。入会して5年経ちました。新人卒業です。

鈴木 洋子 君

創業記念日のお祝いをありがとうございます。

北砂 明彦 君

創業祝いありがとうございます。山泉社長、本日は

お越し戴きありがとうございます。

飯田 豊太 君

入会祝いありがとうございます。

スマイルボックス 岸 幸博 委員長 本日 \17,000 累計 \356,670


